

DEVELOPPER POUR UNE ORGANISATION ÉTOILE GOUSSAINVILLOISE

UNE ASSOCIATION À BUT NON LUCRATIF

L'étoile Goussainvilloise est une association de gymnastique et de culture physique, créée le 23 Novembre 1933, déclarée à la sous-préfecture de Montmorency le 6 Décembre 1933. Elle est administrée par un Comité de Direction de 10 personnes.

CONTEXTE

Lors de ma prise de contact avec l'association, la présidente m'a informé envisager une refonte du site internet. En effet, suite à la fin du partenariat avec l'équipe qui avait créé le site sur Wordpress en 2015, celui-ci n'a pas été actualisé depuis 2018.

L'association paye à ce jour, un abonnement pour un site web Wordpress ainsi qu'un nom de domaine et une base de donnée chez l'hébergeur OVH.

Toute l'activité de l'Etoile goussainvilloise repose sur une équipe de 40 bénévoles. N'étant pas subventionné par la Mairie le bilan comptable s'équilibre grâce aux cotisations des licenciés. J'ai proposé de créer un site internet correspondant aux besoins de l'association afin d'apporter plus de visibilité aux activités proposées et ainsi augmenter le nombre de licenciés et donc de cotisations, le tout bénévolement.

MISE EN PLACE DU CAHIER DES CHARGES

Le comité directeur de l'association établit 4 étapes pour la validation du cahier des charges :

- Rédaction des généralités
- Rédaction des spécificités
- Validation par le comité technique
- Validation par le comité directeur

Pour la création du site internet, le comité directeur me fournit le fichier source du logo de l'association, le contenu texte pour les différentes pages du site, les documents PDF à intégrer et les photos.

Sur ce dernier point je me suis interrogé sur la réglementation, l'Etoile goussainvilloise demande à chaque inscription d'un licencié une autorisation de droit à l'image.

DESIGN

La première étape pour moi est de faire le design du site via un logiciel en ligne nommé Figma.

J'établis un plan simple : pas à pas, onglet par onglet.

DEVELOPPEMENT

Pour le développement, je choisis le Framework Astro. Je développe au fur et à mesure que le design avance.

Les langages utilisées sont : HTML, CSS, JSX, JS

Vous retrouverez ce projet :

<https://etoile-astro.vercel.app/>

Ainsi que mes différents projets :

<https://astro-portfolio-serres-nicolas.vercel.app/projet>



